

令和7年度 子ども議会

千葉開府900年 そしてその先へ わたしたちができること



やっぱり私は 千葉が好きグループ

- 千葉市魅力博覧会の開催
- 千葉氏歴史クイズラリーの開催



健康・福祉グループ

- 健康な体を維持していくためのラジオ体操イベント
- 高齢者福祉と障がい者福祉を合わせたようなイベント開催

親子三代夏祭り 誰でも担げるおみこしグループ

- 千葉市の未来への願い神輿
- お神輿のフォトスポット体験会



環境・自然グループ

- 3Rな楽しいゴミ箱
- 千葉市の自然の魅力を再発見



子ども・教育グループ

- 公園について学び、人と人とのつながる体験教室
- 子どもたちが考えや思いを伝える取組み

都市・交通グループ

- 環境にやさしい街づくり
- 公園のトイレをキレイにする



子ども議会に参加した感想 (抜粋)



子ども議会議員
院内小5年
尹彩華さん

学習会では千葉市の現状を市の担当の人たちから教えてもらい、これから千葉市の未来について、たくさん考えることができよかったです。また、自分の意見だけでなく、他の人の意見を聞くことの大切さを学びました。ぜひ、来年も参加したいと思います。



子ども議会議員
小谷小6年
森田 雅さん

千葉市のこと改めて知ることができ、千葉市をよりよくするために考えて提案することができました。また、相手に伝えるためには、資料や話し方が大切だと分かりました。今後、学校や地域を良くするために提案するときには、「子ども議会議員」の経験を生かしていきたいです。

問い合わせ 教育指導課 TEL 043-245-5986



千葉開府900年 へ向けて、いざ!

来たる千葉開府900年に向けて、機運を醸成するための様々な教育活動が展開されています。
小学校において取り組まれた活動を紹介します。

「房総の歴史伝える城の跡」(大椎小校歌♪より)

総合的な学習の時間で、学区にある大椎城跡へのフィールドワークを行いました。実際に足を運び、城を守るために仕掛けをいくつも見付けるなど、当時の人々の息づかいを感じることができました。

「なぜ大椎の町に城を作ったのか。」や、「大椎から亥鼻に移り住んだのはなぜか。」などの疑問も浮かび上がっていました。

今後、学びを深める中で、これらの疑問について調べ、考えていきます。



運動会
障害物競争における取組み
[院内小]

ゆかりの地を巡り 開府を目指せ！

千葉公園（オオガハス）、千葉城、千葉神社など、ゆかりの地を巡ってゴールである「千葉開府900年」を目指します。

競技を通して千葉の歴史や文化を感じられるような工夫が施されています。

問い合わせ 企画課 TEL 043-245-5908